

Ciclistas de Chile y Argentina se darán cita en Angol en la Copa MTB Olímpico



EN EL PARQUE CMPC Junquillar de Angol se vivirá la copa MTB Olímpico.

El Parque CMPC Junquillar, ubicado en la ciudad de Angol y parte de la Red Bosque Vivo de CMPC, será el escenario de la tercera fecha de la International Cup CMPC Angol 2025, programada para el fin de semana del 7, 8 y 9 de marzo. El evento, inscrito en el calendario internacional de la disciplina del Cross Country, reunirá a destacados ciclistas nacionales e internacionales en una competencia de alto nivel.

Se espera la participación de alrededor de 300 corredores, gran parte de ellos provenientes de distintas regiones del país, pero también desde Argentina.

Esta convocatoria no solo posiciona a Angol como un referente del Mountain Bike, sino que también representa un importante impulso para la economía local, ya que muchos de los deportistas y sus equipos establecerán su base en

la ciudad durante toda la semana.

Fernando Martín, organizador y representante de Club MTB Angol, destacó la relevancia de este evento: "El XCO es la única disciplina olímpica dentro del Mountain Bike, y en Angol llevamos 10 años organizando eventos oficiales inscritos en el calendario mundial. Estas carreras representan una oportunidad clave para los deportistas profesionales que buscan sumar puntos y mejorar su ranking internacional", indicó.

La International Cup es un campeonato chileno único, que forma parte

del calendario mundial y consta de cuatro fechas: Valdivia (en el circuito de Martín Vidaurre, donde CMPC estuvo presente), Talcahuano (en el recinto de la Armada de Chile), Angol (en el Parque CMPC Junquillar) y la cuarta y última fecha nuevamente en Talcahuano.

Estas carreras otorgan puntaje tanto para el ranking individual de los ciclistas como para el de sus países. Este puntaje es crucial para clasificar a eventos de gran importancia, como los Juegos Panamericanos, Mundiales y los mismos Juegos Olímpicos.